
                        

PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 025 /2017.

Senhora Presidente,

                              
                               Os Vereadores que a esta subscrevem, solicitam que após ouvido 
Plenário na forma regimental, seja encaminhado ao Órgão Competente o seguinte pedido 
de informação:

 Solicitamos informação a respeito da colocação de um herbicida 
para eliminar o capim annoni, uma das pragas mais conhecida pelo 
pecuarista, causando assim muitos prejuízos aos fazendeiros, e  
estradas do Município. 

  JUSTIFICATIVA: Para fins de informar estes Vereadores, visto que 
capim annoni é uma das espécies invasoras de maior poder de infestação 
nos campos e estradas, prejudicando assim o Produtor Rural e os 
animais. 

                            

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 23 de março de 2017.

Vereador Jonatas Rosa de Souza
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                                                         Bancada do Dem

                                                  Vereador Biramar Machado
                                                          Bancada do Dem 
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